

Liebe HallenradSPORTvertreter*innen,

nachfolgend senden wir Ihnen zwei Anfragen aus der Kunstrad Community, mit der Bitte um Ihre Unterstützung!

Lasst uns gemeinsam altem Material ein zweites Leben schenken!

Hallo liebe Kunstrad-Vereine,

mein Name ist Lea und heute möchte ich mich mit einer besonderen Bitte an euch wenden:

Seit 2017 gibt es in Ruanda, Afrika, einen Kunstradverein, der durch Anna und das ICWW ins Leben gerufen wurde.

Nun helfe ich ehrenamtlich diesem Verein und habe gemeinsam mit Jonathan aus Ruanda das Social Cycling Project Rwanda gestartet.

Im Juli fliege ich mit meiner Mutter nach Ruanda, um dieses Projekt vor Ort zu unterstützen.

Jonathans Vision ist es, nicht nur einen Verein in der Hauptstadt Kigali zu etablieren, sondern landesweit Kunstrad-Vereine zu gründen. In den kommenden Jahren soll das Training auch in Nachbarländern beginnen, mit dem langfristigen Ziel, Kunstradsport auf dem gesamten Kontinent Afrika zu fördern. Eine großartige Vision, die ich unterstützen möchte!

Doch das Material von 2017 ist stark abgenutzt, da viel auf den Straßen trainiert wird. Hallenzeiten kosten 20 Dollar pro Stunde und Ersatzteile sind in Ruanda nicht verfügbar.

Im Juli fliege ich nach Ruanda, um vor Ort durch Workshops für die Kinder und durch die Anleitung von Jonathan die Trainingsbedingungen zu verbessern. Eventuell können wir sogar einen Start bei der WM ermöglichen. Dank eines T-Shirt-Verkaufs, großzügiger Spenden von Sportlern und der Unterstützung von Star Bicycle, haben wir bereits einige alte und neue Reifen sowie Klebeband zusammengetragen. Außerdem haben wir durch den SV Lauscha drei Fahrräder gespendet bekommen und ich spende mein eigenes Star Bicycle. Damit sind unsere Kapazitäten für diesen Flug ausgeschöpft, doch nächstes Jahr möchten wir erneut nach Ruanda fliegen – hoffentlich mit vielen Freiwilligen und weiteren Rädern im Gepäck! Spendenübersicht: <https://www.betterplace.me/social-cycling-club-rwanday>

Mehr über das Projekt: <https://www.artisticcycling-freestyle.com/post/social-cycling-project-rwanda-artistic-cycling>

Und nun komme ich zu meiner Bitte: Wir möchten altem Material ein zweites Leben schenken! Habt ihr in euren Vereinen alte Lenker, Sättel, Ketten, Dornen, Pumpen, oder ähnliches, das den europäischen Standards nicht mehr genügt, aber noch verwendet werden kann? Dann schickt es bitte an:

Lea Schaepe
Am kurzen End 25
14558 Nuthetal
Deutschland

Mail: l.schaepe@gmx.de

Alternativ könnt ihr die Sachen auch dem SV05 Rehbrücke übergeben, der in meiner Heimat ansässig ist.

Ich bin überwältigt von der großartigen Unterstützung in unserer Kunstrad-Community und freue mich über jede Hilfe, die ihr leisten könnt. Wenn ihr etwas schickt, legt doch gern einen Brief bei, aus dem hervorgeht, von welchem Verein die Spenden stammen, oder Autogrammkarten der Sportler.

Vielen Dank für eure Unterstützung!

Alles Liebe, Lea

01776949499

SUCHE KUNSTRAD

Luciano Emilio Militello – Mail: monociclo2004@gmail.com

Hi, my name is Luciano, I'm Italian and I attend the Vertigo professional circus school in Turin. I'm starting artistic cycling as a discipline, but I have a school bike that I can't use outside school, so I'm looking for a second-hand artistic bike to buy? Is there anyone here in the club who sells a bike?